



BANCO AZTECA: 20 AÑOS SIRVIENDO A LA GENTE

Ricardo Salinas Pliego, presidente y fundador de Grupo Salinas, encabeza el miércoles 26 las celebraciones por el vigésimo aniversario de la institución, que en tan solo dos décadas se ha convertido en líder en servicios bancarios y financieros.





- 3 "GOBIERNO EN BENEFICIO DE LA CIUDAD" Al presentar su IV Informe de labores al Congreso de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum** asegura que hoy la capital del país es más segura y menos violenta, al tiempo que destaca la participación de su administración en el proyecto de la Cuarta Transformación.



- 7 CAMBIO El presidente de la República informa que **Raquel Buenrostro**, jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), será la nueva titular de la Secretaría de Economía (SE) en sustitución de Tatiana Clouthier, quien renunció al cargo.



- 10 AL SAT El gobierno federal anuncia la designación de **Antonio Martínez Dagnino** como nuevo titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT). El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, le da posesión del cargo en compañía de **Raquel Buenrostro**, su antecesora en el puesto.





- 13 PREMIO IBEROAMERICANO DE LIDERAZGO SOCIAL 2023** Con el objetivo de reconocer a quienes hacen diferencia en sus comunidades mediante buenas ideas y acciones innovadoras, el Centro Ricardo B. Salinas Pliego abre inscripciones para una nueva edición del galardón.



- 21 LIF 2023** "Sin aumentar impuestos, sin gasolinazos, sin endeudar al país, tenemos presupuesto para financiar el gasto y la inversión pública", dice **AMLO** luego de que la cámara baja da luz verde al dictamen que expide la Ley de Ingresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2023, que prevé obtener un total de ocho billones 299 mil 647.8 millones de pesos.



- 27 "UNA VIDA DIGNA Y LIBRE DE VIOLENCIA"** El secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Omar García Harfuch**, al comparecer ante el Congreso local describe a detalle las medidas que adopta la policía capitalina para garantizar la tranquilidad de los habitantes de la megaurbe





30 ADIÓS Se elimina el Horario de verano, poniendo fin a una etapa de 26 años en la que el país estuvo sujeto a la medida impuesta en 1996. Este domingo es la última vez que los mexicanos tienen que atrasar el reloj una hora.



GARANTÍA DE SEGURIDAD

En la madrugada del jueves 13 la Cámara de Diputados aprueba el dictamen para que el Ejecutivo federal disponga de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública de manera extraordinaria, regulada, fiscalizada y subordinada hasta 2028.

